

La encontraron sobre colchón en casa abandonada/Barranca

Estrangulan a joven **mamá**

Barranca



Provincia: **Puntarenas**
Población: **29.920 hab.**
Extensión: **35.07 kms2** ♦ Puntarenas

♦ **ADRIANA SOLÍS Y RONNY SOTO**
Periodista y corresponsal GN

Con golpes en todo el cuerpo, estrangulada y tirada sobre un colchón apareció ayer Rebeca Brenes Morales, de 25 años.

El cuerpo fue hallado a las 7:30 de la mañana en una casa abandonada a 50 metros del río Barranca, en un lugar conocido como el Playón de Barranca.

A Brenes la encontró el dueño de la casa. Tras ver tan dura escena el hombre de inmediato informó a las autoridades.

Luis Alberto Jiménez, de la Cruz Roja de Barranca, dijo que cuando llegaron le vieron golpes en el cuello, por lo que se cree que habría sido estrangulada.

Este domingo se investigaba si hubo abuso y si participó más de una persona en el asesinato.

Agentes judiciales llegaron para recoger evidencias y levantaron el cuerpo a eso de las 9:40 a.m.

Mucho dolor. Ruperto Montero, papá de crianza de Rebeca, dijo que



En esta casa vivía Rebeca con el padrastro y los hijos. RONNY SOTO/GN



El cuerpo fue encontrado en una casa abandonada. R. SOTO/GN

el sábado por la noche ella estuvo con él hasta a las 9 p.m., luego salió y no la volvió a ver más.

“Estaba tomando unas cervezas y después se fue. A eso de las 5 de la mañana de hoy (ayer domingo) nos avisaron que había tenido un accidente, pero luego nos dimos cuenta de lo que realmente pasó”, dijo el dolido papá.

Agregó que la joven era ama de casa y cuidaba de sus tres hijos; dos niñas de 3 y 6 años y uno de 2 años.

La familia es de muy bajos recursos, por eso si alguien desea ayudar en el funeral se le agradecerá mucho.



La víctima

REBECA BRENES MORALES

25 años, vecina de El Progreso de Puntarenas. Tres hijos.

CREO QUE...



RUPERTO MONTERO
PADRASTRO

RONNY SOTO PARA LT

“Es muy doloroso que pasó, el sábado estuvo conmigo hasta las 9 de la noche y luego no la vi más”.



LUIS ALBERTO JIMÉNEZ
CRUZ ROJA

“Cuando llegamos ya no había nada que hacer por la mujer, estaba muerta”.